

**QUINTIN CERTIFICATIONS, notified body identified under number 2927, awards the EU TYPE-EXAMINATION CERTIFICATE**

*QUINTIN CERTIFICATIONS, organisme notifié identifié sous le numéro 2927, attribue l'Attestation d'examen UE de type*

**N° 2927/0352/160/12/23/0053**

**The following PPE type complies with the applicable essential health and safety requirements**

*Le type de l'EPI suivant est conforme aux exigences essentielles de santé et de sécurité applicables*

<b>PPE</b> <i>EPI</i>	Category III – PPE against fall from height <i>Catégorie III – EPI contre les chutes de hauteur</i>		
<b>TYPE</b> <i>Type</i>	Anchor device type B <i>Dispositif d'ancrage type B</i>		
<b>Technical referential</b> <i>Référentiel technique</i>	EN 795 : 2012 <i>Equipment also tested according to the technical specification TS16415 :2013. Equipement également testé selon les exigences applicables de la spécification technique TS 16415 :2013</i>		
<b>Trademark :</b> <i>Marque commerciale</i>	TRACTEL®	<b>Model :</b> <i>Modèle</i>	TRACPODE PRO
<b>Reference :</b> <i>Référence</i>	299049		
<b>Manufacturer:</b> <i>Fabricant</i>	TRACTEL® SAS – RD619 Saint Hilaire Sous Romilly -10102 Romilly Sur Seine – France		

**Description :** Tripod Anchor device type B composed of a head in zinc plated steel incorporated 2 anchor points and 3 legs in aluminium. One of the legs can receive adapters references 218428, 218448 and 218468 to connect a retractable fall arrester conform to EN 360 or rescue lifting device conform to EN 1496 type A or B.  
*Description :* Trépieds dispositif d'ancrage de type B composé d'une tête en acier zingué avec 2 points d'ancrage intégrés et 3 jambes en aluminium. Une des jambes peut accueillir les adaptateurs références 218428, 218448 et 21468 pour connecter un antichute à rappel automatique EN 360 ou un système de sauvetage par élévation EN 1496.  
The anchor device can be used by 2 persons of 150 kg at the same time, either two persons connected to the head or one connected to the head and one connected to the adapter fixed to the leg.  
*Le dispositif d'ancrage peut être utilisé par 2 personnes de 150 kg en même temps, soit les deux connectées à la tête soit un connecté à la tête et un connecté à l'adaptateur de la jambe.*

*Trépieds dispositif d'ancrage de type B composé d'une tête en acier zingué avec 2 points d'ancrage intégrés et 3 jambes en aluminium. Une des jambes peut accueillir les adaptateurs références 218428, 218448 et 21468 pour connecter un antichute à rappel automatique EN 360 ou un système de sauvetage par élévation EN 1496.  
Le dispositif d'ancrage peut être utilisé par 2 personnes de 150 kg en même temps, soit les deux connectées à la tête soit un connecté à la tête et un connecté à l'adaptateur de la jambe.*



Detailed description in EU type examination report : RQC2023-062-1.  
*Description détaillée dans le rapport d'examen UE de type*

**Date of issue (day/month/year):** 14/12/2023  
*Date de délivrance (jour/mois/année)*  
**Date of renewal / day/month/year):** 1<sup>st</sup> Version  
*Date de renouvellement (jour/mois/année)*  
**Date of expiry (day/month/year):** 13/12/2028  
*Date d'expiration (jour/mois/année)*

**The Head of QUINTIN CERTIFICATIONS**  
*Le gérant de QUINTIN CERTIFICATION*  
**Signature : 14/12/2023**



G. QUINTIN  
Validation électronique

For category III PPE, the certificate shall only be used in conjunction with one of the conformity assessment procedures referred in point c) of Article 19  
*Pour les EPI de catégorie III, l'attestation ne doit être utilisée qu'en liaison avec l'une des procédures d'évaluation de la conformité visées à l'article 19, point c).*  
The manufacturer shall inform the notified body of all modifications to the approved type and of all modifications of the technical documentation that may affect the conformity of the PPE with the applicable essential health and safety requirements or the conditions for validity of that certificate (article 7.2 – annex V)  
*Le fabricant informe l'organisme notifié de toutes les modifications de type approuvé et de toutes les modifications de la documentation technique qui peuvent remettre en cause la conformité de l'EPI aux exigences essentielles de santé et de sécurité applicables ou les conditions de validité de cette attestation (article 7.2 – annexe V)*  
QUINTIN CERTIFICATIONS does not allow partial reproduction of this document and reproduction of the COFRAC logo. The full reproduction of this document is the only one allowed  
*QUINTIN CERTIFICATIONS n'autorise pas la reproduction partielle de ce document et la reproduction du logo Cofrac. La reproduction intégrale de ce document est seule autorisée*

QUINTIN CERTIFICATIONS – 825 route de Romans – 38160 Saint Antoine l'Abbaye – France - TEL +33 (0) 7 66 29 39 28 – Email : [info@quintincertifications.fr](mailto:info@quintincertifications.fr)  
SARL au capital de 10 000 € - SREN 848 919 676 - TVA intracommunautaire FR81848919676